

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	16.03.2020

Vorschlag zur Umbenennung des Heinz-Mohnen-Platzes

Mitte 2019 hat das Zentrale Namensarchiv die Geschichtsbildprüfung von Prof. Dr. Heinz Mohnen in Auftrag gegeben.

Grund hierfür war der Antrag auf Umbenennung des Heinz-Mohnen-Platzes von einer Petentin sowie die seitens der Verwaltung nicht in Auftrag gegebene Prüfung vor der Benennung in 2011.

Mit Gutachten vom 16.01.2020 empfiehlt das NS-Dokumentationszentrum eine Umbenennung des Heinz-Mohnen-Platzes auf dem Gelände der ehemaligen Kinderheime in Köln-Sülz.

Die Richtlinien des Rates für die Neu- und Umbenennung von Straßen und Plätzen von 1999 sehen vor, dass bei einem Umbenennungsanliegen eine Anwohnerbefragung erfolgen muss.

Die politische Entscheidung über die Umbenennung oder Beibehaltung der Straßenbezeichnung trifft anschließend die Bezirksvertretung.

Das Zentrale Namensarchiv wird nach Beratung in der Bezirksvertretung Lindenthal die Anwohnerbefragung in die Wege leiten und die Auswertungsergebnisse sowie die Empfehlung des NS-Dokumentationszentrums in einer Beschlussvorlage zur der nächst erreichbaren Bezirksvertretung vorlegen.